

# Bilder der 1. Zukunftsbörse am Ratsgymnasium (04.04.19)

Madita Heubach (Bild rechts), ehemalige Schülerin des Ratsgymnasiums, begrüßte stellvertretend für alle Ehemaligen, welche sie für die Teilnahme an der Zukunftsbörse hatte gewinnen können, die Schülerinnen und Schüler der Jahrgänge 10 und 11 im Foyer des Traktes S.

Wir bedanken uns bei ihr sowie allen Ehemaligen, Vertretern von Unternehmen und Hochschulen sowie Eltern für die Unterstützung bei der ersten Zukunftsbörse am Ratsgymnasium! Ein besonderer Dank gilt auch unserem ehemaligen Waffelteam, welches Gäste und Teilnehmer mit frischen Waffeln versorgt hat.

